

当初の予定では週末に授業参観、PTA総会、学級懇談会を計画していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて、PTA会長とも協議の上、急きょ中止させていただきました。PTAでも春休み中の引継ぎ会で準備を進めてありましたが、先日の文書のとおり、総会は紙上開催とし、紙面による議決といたしました。年度当初に職員紹介やご家庭との意識の共有化を図る貴重な時間でしたが、今後、何らかの形で補っていきたいと思います。どうぞ、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



令和4年度職員です。よろしくお願い致します

## 今年の南関四小がめざす教育についてお伝えします

PTA総会中止でお伝えできなかった、今年の教育方針について、ご説明します。

本年度の南関四小の学校教育目標は「**意欲的に学び、自立に向かう子どもの育成**」です。私たち職員は「**率先垂範**」「**凡事徹底**」を大切に、子どもたちとともに過ごし、ともに伸びゆく集団でありたいと思います。そして、以下のような子どもたちの成長につながる教育活動に努めます。

### めざす子どもの姿

#### ◇よく聴き、よく話す子ども

「聴く」はただ「聞く」のではなく、相手の気持ちに心を向けて聴くことです。そして、聴いたことを受け止めて自分事として考え、自分なりの言葉にしてお返しができる子どもをめざします。

#### ◇気持ちいいあいさつができる子ども

「気持ちいい」あいさつは、笑顔や明るい声で「相手を大切に思う気持ち」を表現したものです。自分も相手も元気になるあいさつができる子どもをめざします。

#### ◇最後までやりとげる子ども

最後までやりとげることは時にきつくて大変なことです。困難を乗り越えてやりとげる姿は、実にかっこいいものです。最後までやりとげるかっこいい子どもをめざします。

### 子どもたちに育てたい資質・能力

南関町教育基本方針の「夢・絆・挑戦」と連動させ、子どもたちに付けさせたい力を具体化しました。上の「めざす子どもの姿」にも関わる力です。今年の南関四小の教育活動は、常にこの3つの資質・能力の育成につなげるよう意識していきます。

- ◆表現する力（課題を発見し、考え、表現する力） 「夢」
- ◆つながる力（人を大切にし、協力する力） 「絆」
- ◆やりとげる力（一歩踏み出し、粘り強くやりとげる力） 「挑戦」



これまでの本校の教育を継承しつつ、次代を担う子どもたちに「生き抜く力」を育てられるよう努めます。今年も、どうぞよろしくお願い致します。

## 小学6年生は 全国学力・学習状況調査を 実施します

明日4月19日（火）、小学6年生対象に全国学力・学習状況調査を実施します。これは、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、改善を図るとともに、各学校での教育の充実や学習状況の改善に役立てるために行う全国一斉の調査です。今年も、国語、算数、理科の知識・技能やその活用力の調査と、生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査を行います。

全国規模の調査・分析なので、結果が届くまで時間がかかりますが、その結果を、授業改善や、家庭学習・生活習慣の確立等の取組につなげます。

**南関四小ホームページをご覧ください！ 新情報を共有して学校を身近に！**